

# 橋ときわっ子

学校だより第4号  
令和6年5月29日  
武雄市立橋小学校  
校長 坂井 文明



— やればできる みかけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ICT活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

## 初夏をさわやかに

令和6年度橋小学校がスタートし2ヶ月を経過しようとしています。入学してきた1年生もだいぶ学校生活にも慣れてきたみたいです。朝の登校も高学年のお兄さんお姉さんのリーダーシップで、早めの集団登校ができています。これからもいろんな場面での世話をよろしくお願ひします。

5月の最後の週は、3～6年プール掃除や修学旅行、5年田んぼの学校開校式、スポーツフェスタ（陸上）など目白押しです。さわやかな初夏ですが、行事では、暑くなりそうです。

## 不審者対応避難訓練

5月7日（火）に不審者対応の避難訓練を行いました。この訓練は、子どもたちの速やかな避難と安全確保、職員間の連絡方法や緊急措置等ができるようになるため、毎年行うものです。2年生の教室付近への不審者の侵入を想定し、素早く運動場に避難しました。かけがえのない命を守るために、真剣に訓練ができました。下校時に不審者に遭わないのが一番ですが、不審者から身を守る方法について理解できました。



## 花まるタイム開校式

5月14日（火）に花まるタイム開校式を行いました。田んぼの学校、営農学級、芋さし、昔遊び、しめ縄作りなど、多くの教育活動を地域の方々に支えていただいております。花まるタイムもその一つです。子どもたちも楽しみにしていて、「今年の花まるタイムが本格的にはじまる！がんばろう！」という気持ちも高まっています。共に育む教育活動の一助として、再びご協力・ご支援いただきますようよろしくお願い申し上げます。



## 6年生いじめ予防授業

5月14日（火）の2校時に、6年生を対象に弁護士会の吉武様に「いじめ予防授業」を行っていただきました。「いじめ」についての定義や在り方について詳しく話していただきました。「いじめ」は、場合によっては、人の命まで奪うことがあることについても実話をもとに話していただきました。子どもたちは、真剣に受け止め、「いじめ」の恐ろしさについて考えることができました。



## お話し会

5月24日（金）の朝の時間に、今年度第1回目のお話し会がありました。橋かっぱ隊の皆さんによる読み語りを、月に1回、金曜日の朝の時間にさせていただきます。この日は、6名のかっぱ隊の皆さんが来てくださいました。各教室で、自己紹介の後、絵本を読んでくださいました。



## 5年生田んぼの学校講話

5月24日（金）5・6時間目に、大串様に来ていただき、「5年生田んぼの学校講話」をしていただきました。今の橋町の地形と田んぼの関係や歴史と田んぼ、自然と田んぼについて話をしていただきました。橋町は、昔は海だったことや川と田んぼの関係などについて詳しく学ぶことができました。5月31日（金）に、JAたちばな、公民館、区長さん、ちゃりんクラブ、5年生保護者で「5年生田んぼの学校開校式・種まき」を行います。

